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A distanza di una sola settimana dalle mie segnalazioni ho potuto 
riscontrare con piacere che l'Amministrazione Comunale si è 
attivata per rimuovere dalla facciata del municipio sia il quadro 
elettrico che l'insegna deteriorata. 
Ho notato anche che lungo il percorso pedonale del Lemene non 
compare più la bicicletta azzurra che qualcuno aveva dimenticato.... 
(vedi foto in fondo all'articolo). 
Spero che in tempi rapidi la nuova insegna possa ritornare al suo 
posto mentre mi piacerebbe conoscere, magari da qualche addetto 
alla Soprintendenza per i beni architettonici , quali siano le difficoltà 
(o impossibilità), di cui il Sindaco parla nella sua lettera di risposta, 
nel realizzare una ringhiera anche sulla prima rampa delle scale del 
Municipio. 
Personalmente non ritengo che il completamento della ringhiera 
fino a terra possa alterare o addirittura peggiorare l'estetica del 
Palazzo Comunale. 
Colgo l'occasione per ringraziare il Sindaco per il Suo 
interessamento alle mie segnalazioni. 
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